

一五事件は昭和維新史に特記せらるべきことを銘記せよ
ロンドン條約は國威を傷つけ國民を汚辱した濱口雄幸が
刺されたのは當然だ。吾人の運動は左にあらず右にあらず
民族性に立脚した尊皇倒幕である。今日の倒幕は國家
國民なき財閥を倒すことだ、亡國的政治を倒すことだ。
日本の行詰りを打開するものは諸君の胸に燃ゆる愛國の
熱情である。

中國本部 山口 勇

演説や決議では駄目である、眞に國民衆の解放は背水の
陣を布く行動である、資本主義の老木を打倒せよ。

門司 北島 棊

非常時は解消せず九萬に達せんとする團員を擁するに至
つた我が軍團は何物の壓迫にも屈せず邁進せよ。

10、講演

聖戰邁進 第十二師團參謀 片倉 大尉

本年三月二十七日聯盟脫退通告、大詔喚發せられ、向ふ
べき方針は朝野を問はず大御心を奉體するにあり。徒ら
な政争に耽けり野垂死をしてゐる徒輩も少くない。聯盟
脱退の原因滿洲事變の意義に就て述ぶる。孫修海の統聲
は、生命線の擁護となり滿洲國の獨立となり其の承認
となつて聯盟を脱退した。然るに滿洲國の獨立を助けず
之を第二の朝鮮なるかの如く考へ殖民地的搾取的に動く
者少くない爲に滿洲國建設の過程に於て幾多の支障を生
じつゝある。帝國主義的領土慾の發展にあらず所謂日本
の倫理的世統の第一歩であり一序曲である。
一言にして云へば占領は易々たるものであるが道義的意